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班级组织委员个人总结

篇1：班级组织委员个人总结

         班长要我写工作总结时，我真的犯难了，觉得没什么话可以说，由于想放弃

这个组织委员了，但毕竟当了半年的组委，还是有很深的感情了。

         刚当上组委，始终都觉得很对不起同学们，由于始终都没有组织什么活动，

大家的提议也许多，但真正实施起来很困难，由于大家看法不统一，我很难做，于是始终躲避组

织秋游这个事，这是我的不对，后来我提议去汤逊湖玩，明明统计的只有几个人不去，可是最终

只有二十几个人去，当时心里真的蛮不舒适的，不过大家还是很给力的，玩的都很开心，感觉大

家都很团结的，于是又有了信念，在单身节前一天我又组织了去ktv唱歌，顺便为李莎庆生，去的

人照旧很少，去的还是那些人，真的觉得组织活动好难啊，虽然大家不断给我信念，但真的觉得

累了，后来由于一些事，个人也比拟忙，活动几乎也没有。到了年末了，由于某些原因，班上有

人建议说来次年末聚餐，提前吃个年夜饭，跟班长汇报后，他也觉得还行，我就着手准备这个事

，说实话，当我去各个寝室说的.时分，大家那一个个考虑，不去真的把我伤到了，我从没想过会

是这样，真的是很烦很烦，还由于这个事跟班长差点吵起来了，真的是想不明白啊，后来大家都

说是由于没生活费，但我觉得这不是根本的原因，我照旧觉得大家没有向心力，后来经过各方面

的做思想工作，终于算是全班到齐了，当时真的是快乐的想哭啊！

         这次年夜饭是我组织的，我很怕出问题，所以我必需保持时辰的苏醒，我也

做到了，看到大家吃的快乐，喝的快乐，我也很快乐！这是我大一上学期组织的三次活动，说不

上很好，但至少我尽力了，从中我真的觉得我还不会处理人际关系，我的组织力量还很有限，我

也觉得班委真的有担当好自己的责任，该通知到位的肯定要到位，我也要平常多去了解下他们不

情愿参与班级活动的原因，了解下他们想法。新的一年，我容许过大家肯定会有一次完善的班级

活动，在这个假期我会好好策划这个事，还希望大家多多给力。

         宪哥说过我们不能丢下个烂摊子给下一届班委，我个人认为我这个组委当得

并不好，所以我没有资格说自己不当，所以下学期我还是你们的组委，希望大家有什么想法都能

说出来，我是真的想把大家团结起来，想把这个班建设的更好。宪哥，我明白你懂的！

         新的一年，希望宪哥一切都更好，希望营销一班一切都更好！

篇2：班级组织委员个人总结

         xx年11月由于同学们的信任我担任了xx级工商管理xx班的组织委员，转瞬间

在xx理工大学的第一学期就已经结束了，我的第一个工作生涯也告一段落。回顾一下这半年，由

最初的对工作一无所知、无从下手到如今能够切实地做好份内之事，我感到了自己的成长，也察

觉到了大学给人们带来的锻炼。虽然组织委员找个职务到现在仍并不为人们所熟悉，但是它也是

有举足轻重的作用的。不仅能够把同学们同团组织、党组织联系起来，而且有利于同学们的思想
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素质的扩张，所以我会在岗位上尽职尽责，在以后的工作中也会更加努力，全心全意的为同学服

务。以下为该学期的工作情况，请老师和同学们审阅：

         1.14-xx年度第一学期班级里36位同学大都递交了入党申请书，并选出入党积

极分子五名，分别为：XX。

         2.组织班级同学参加校内各种活动，例如：学院运动会;“校风校纪校史”大

赛;组织“我眼中的改革开放三十年”征文活动等等。

         3.组织同学们参加了几次班级活动，例如：去缝山公园游玩，冬至包饺子，

元旦晚会等等。

         4.协助班长、团支书以及其他班委的工作等等。

         总结以下这半年班里的情况：一思想方面，经过这半年，同学们的思想觉悟

有了很大的提高，充分认识到了大学生活，积极向党组织靠拢。二学习方面经过这半年同学们也

渐渐进入学习状态。三课外活动方面，同学们积极参加，获得不少经验，并且有些同学收获颇丰

，同时还获了奖。

         总之，同学们这半年的表现大都很积极，但有个别同学找各种理由拒绝参加

班级集体的班会和其他班级出席的活动，敬请这些同学注意改正!

         也许以上工作做的仍然不太完全，没有面面俱到，虽然看似都是小事，但要

把整个集体团结起来也需要付出很多。

         总之，如果我有幸继续担任这个职位，我相信自己会更加努力，查缺补漏，

虚心听取同学的意见并且积极地配合本班团支书及其他班委工作，把工作及时做好，给同学随时

传达有效的信息。我相信，有同学们的支持，我们的工作一定会越来越好，班级的成绩也将稳步

上升。

篇3：班级组织委员个人总结

         大二的第二个学期已经在考试结束那一刻开始结束了，下一个学年我们就变

为了大三的师兄师姐，师师兄和师师姐了。我在这大二学期的班委换届中断然走上讲台，最后与

黄宛琛同学一同担当了组织委员的职务，下一年，因为个人的原由，应当不会再去竞选班里的班

委了。但是，希望更多的同学能在下一年内参加到班委竞选中去而且能比往届做得更好，为班里

奉献出自己的力量。

         转瞬间，大二的第二个学期快要结束了，而我们组织委员的工作也告一段落

，在这个学期的工作中，学会了怎样管理组织班级的一些经验，也在工作中与同学们更为的熟习

起来。这个学期的组委工作谈不上辛苦却自我感觉也不轻松。因为这个学期班级同学们参加各项

比赛，还有班级的一些评奖评优方面的一些活动，班级体育比赛方面，还有学校组织的一些院系
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活动都需要我们去组织同学们去参加此中。下边我作一下这个学期的总结：

         一、活动方面：

         这个学期班里的活动比较少，院系各方面的活动也比较少。但是同学们仍是

能踊跃参加到这些小量的活动中去。如班里的沈丹，文俊峰，冯雨秋同学参加了经管学院党旗颂

演讲比赛。并获取了好的成绩。固然活动少，但是同学们的踊跃性仍是很高的，好多同学都自觉

性的组织起一些活动，如组织班级篮球赛。自然这个学期体育这一块获得成绩的自然是我们班的

足球队，队员们在球场上的踊跃拼搏为我们班级博得了经管学院足球赛第二名的好成绩，固然与

冠军当面错过，但是在下一年里，相信他们能获取更好的成绩！

         班团方面这个学期曾组织过班团出门旅行活动，最后因为各种原由，计划流

产了。这是我这个学期里的的遗憾，希望下一年的班委们能圆我这个班团出门梦。

         二、工作状况：

         在组织同学参加活动的工作中，我试试过打了一个下午电话去保证同学们准

时到位的状况，也出现过一些暂时的突发状况，但是这也是一种挑战。但整体来说这个学期同学

们对参加活动的踊跃性仍是很不错了，除了一些同学之外，大多数同学都很配合我们组织委员的

工作，准时到位地参加到活动中去。班委与班委之间的合作也是我们能顺利达成工作的重要保证

，在这里特别感谢同学们对我们组织委员的支持和班委们对我们的鼎力配合。

         三、工作中的感觉：

         在这一个多学期来，我与班里的同学们逐渐熟习起来，这是我工作中的收获

。同时，我在参加院系活动中，每次看到班级或许班级同学获取荣誉的时候，我内心都有说不出

的知足感，感觉到身为09物流一员所能感觉到的班级归属感。总的来说，这个学期的工作给我的

感觉是：工作虽辛苦，但是学到获取的东西去更多！

         大三还一个多月就到了，我们又长大了一年了。我希望同学们和班委们持续

配合下一任组织委员的工作，也希望下一届组织委员也会持续为班级献出一份力量。最后，希望

XX物流在放学期能愈来愈好，越做越强。
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